

## **Dank und Anerkennung für die FF Mooskirchen.**

### **Brand des Wirtschaftsgebäudes Schranger in Trog und Waldbrand im Sauerbrunngraben am Sonntag, 19. März, nachts.**

Ganz unerwartet kam unter den ersten Wehren, die am Brandplatz in stockfinsterner Nacht eintrafen, die Feuerwehr aus Mooskirchen.

Da diese Wehr eine Metzpumpe mitführte und mit 13 Mann anrückte, sah ich mich veranlaßt, die Wehr zum Einsatz bei der Brandbekämpfung des Wirtschaftsgebäudes, im Verein mit der FF Stainz, zu verwenden. Da wir vom Stainzbach zum Brandplatz einen Höhenunterschied von 100 m hatten, bei einer Entfernung von ca. 250 m, wurde die Metzpumpe unterlegt.

An den gegenüberliegenden Höhenrücken entstand durch Funkenflug ein Waldbrand und ich mußte alle weiteren 10 Wehren zur Waldbrandbekämpfung abordnen. Die Feuerwehr Mooskirchen leistete durch 3 Stunden schwere Arbeit. Zwei Mann wurden sogar verletzt, wobei ein Mann vom Dach des Rüstautos auf die Straße fiel. Die Wehr wurde bis zum gänzlichen Ablöschen des Brandes beim Wirtschaftsgebäude eingesetzt.

Ich sehe mich daher veranlaßt, der Freiwilligen Feuerwehr des Marktes Mooskirchen für ihren schweren Einsatz hier im Nachbarbezirk Deutschlandsberg meinen besonderen Dank und die Anerkennung auszusprechen.

Der Abschnittskommandant für das obere Stainztal sowie Hauptmann der FF Stainz: August Kortschak

\* \* \*

Auch das Bezirksfeuerwehrkommando Voitsberg will es keineswegs verabsäumen, der Freiwilligen Marktfeuerwehr Mooskirchen, unter Führung der rührigen Kommandanten Bürgermeister Zorn sowie Trost, den Dank und die Anerkennung auszusprechen.